

PREMIO DE INGENIERÍA DE LA CIUDAD DE MÉXICO 2010

Iván Fernández de Jáuregui ganó el Premio de Ingeniería de la Ciudad de México 2010, otorgado por el Instituto de Ciencia y Tecnología del DF, en la categoría de “Estudiantes de ingeniería a nivel licenciatura con participación en proyecto de alta relevancia para la sociedad”. La tesis por la que fue premiado, dirigida por el doctor Ramón Gutiérrez, Secretario Académico e investigador del Instituto de Ingeniería, es: *Estudio de Sistemas ópticos wdm para su implantación en redes de alta velocidad*, que forma parte del proyecto Delta Metropolitana de Cómputo de Alto Rendimiento, con el que

se pretende unir los centros de supercómputo de la UNAM, UAM Y CINVESTAV, mediante la red académica de telecomunicaciones más avanzada de México.

El premio, que consiste en una medalla de plata, un diploma y una gratificación económica, fue entregado por Marcelo Ebrard Casaubón, en la misma ceremonia en que fue reconocido el doctor Auvinet (nota superior), el pasado 1 de julio.

¡Felicidades! 🎉



Iván Fernández (derecha) con Ramón Gutiérrez.